

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil: Pepecy Ogoulinguendé présente son trophée au député Otandault

AVEC son Association Malachie, elle est la lauréate du "Prix Agathe-Okoumba-d'Okwatsegue".

Christian KOUIGA
Libreville/Gabon

APRÈS l'effort, le réconfort! Au terme de plusieurs années à se consacrer aux causes des maillons vulnérables de la société et au renforcement des capacités des femmes commerçantes, l'Organisation non gouvernementale (ONG) Malachie vit désormais son heure de gloire.

En effet, à travers sa présidente, Pepecy Ogoulinguendé, Malachie a remporté, il y a quelques jours, le 1er Prix Agathe-Okoumba-d'Okwatsegue, lancé en

avril 2019 par la Fondation Sylvia-Bongo-Ondimba, du nom de la première dame du Gabon. L'objectif visé par ce concours est de "distinguer toute personne ou association gabonaise qui, à travers ses actions sur le terrain, contribue à lutter contre les violences faites aux femmes et à favoriser leur autonomisation au Gabon".

Aussitôt cette récompense obtenue, la présidente de Malachie s'est empressée, à juste titre, d'aller présenter le trophée à son "mentor", Jean-Fidèle Otandault qui n'a cessé, a-t-elle reconnu, de guider ses pas et de la soutenir dans ce qu'elle entreprend.

Pour preuve, a-t-elle confié, visiblement enjouée, "grâce aux actions menées au sein du projet Idyandja, mis en place par le député Jean-Fidèle Otandault, pour soutenir les jeunes et les femmes dans l'entrepreneuriat,

et dont je suis la coordinatrice générale, j'ai pu agrémenteur mon expérience et mon expertise".

Fier de cette marque de reconnaissance manifestée à son égard, l'honorable Jean-Fidèle Otandault a saisi l'occasion pour féliciter la lauréate, native de l'Ogooué-Maritime, en lui prodiguant d'autres sages conseils.

"Tout en vantant ton travail récompensé aujourd'hui sur le plan associatif, mes pensées premières, en tant que ton proche, vont à l'endroit de la Fondation Sylvia Bongo Ondimba, notamment à la première dame, qui œuvre sans relâche pour la cause des veuves, des orphelins et des droits des femmes dans notre pays. Pour le reste, il te revient de prouver encore et encore que tu as mérité ce prix. Et je n'ai aucun doute à ce sujet", a déclaré l' élu du 2e arrondissement de Port-Gentil.



Photo: Kouiga

La lauréate et l'honorable Otandault.

Bokoué: le député Burubu-Bu-Bussambe "cimente" son aura

C.G.K
Ekouk/Gabon

L'HONORABLE Alain Valéry Burubu-Bu-Bussambe était, le week-end dernier, dans son fief politique du 2e siège du Komo-Kango, canton Bokoué. Cette sortie, comme celle d'il y a trois semaines, avait un but: distribuer des kits alimentaires et sanitaires aux populations locales, tout en les sensibilisant, une fois de plus, à la dangerosité du Covid-19. Pour cette deuxième étape, une dizaine de villages étaient concernés. La distribution des vivres et des kits sanitaires a commencé par le village Nsilé pour s'achever à Woubélé. Partout, en plus des présents offerts, le député Burubu-Bu-Bussambe, conscient de la sévérité de la pandémie actuelle qui endeuille plusieurs pays y compris le nôtre, n'a pas manqué d'attirer, une fois encore, l'attention de ses électeurs de



Photo: Kouiga

Le député Alain Valéry Burubu-Bu-Bussambe lors de sa tournée.

la Bokoué sur la nécessité qui s'impose à chacun de nous de respecter les gestes barrières pour se protéger et protéger les autres du coronavirus. "Morceaux choisis: "Je suis venu vous apporter un peu de vivres. Mais aussi des bavettes et des gels hydroalcooliques pour continuer la lutte contre le Covid-19 (...) Le vaccin est déjà dans notre pays, je vous incite à vous faire vacciner le moment venu (...) Même si le vaccin n'est pas obligatoire comme arguent certains, il

faudra quand même y penser", a exhorté le député de la contrée. "Pour tout ce que vous avez reçu, remercions le chef de l'État Ali Bongo Ondimba. À lui également un déferent hommage pour avoir nommé une femme, notre sœur, fille et tante Rose Christiane Ossouka au poste de Première ministre". "Merci Honorable pour tout ce que vous faites pour nous dans le canton Bokoué. Vous êtes différent. Continuez ainsi et vous aurez toujours notre grâce", a remercié un chef de village.

Pêche: le retour des produits halieutiques sur les étals



Photo: Julie Nguimbi

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

APRÈS avoir disparu des étals pendant un mois jour, les produits halieutiques font un retour progressif dans les marchés. Résultat de l'heureux aboutissement de la concertation entre le gouverneur de province, Paul Ngome-Ayong, et les pêcheurs de Port-Gentil. Les seconds avaient, en effet, accepté la main tendue de la première autorité provinciale. Laquelle leur avait cependant donné les garanties de les protéger face à ceux qu'ils considéraient comme leurs persécuteurs qui, accusaient-ils, confisquaient leurs moteurs et matériel de pêche, ainsi que le poisson, etc. Paul

Ngome-Ayong avait alors annoncé l'arrivée prochaine dans la capitale économique d'une mission conjointe du ministère de l'Environnement et d'autres membres du gouvernement. Ce retour des produits halieutiques est salué à la fois par les revendeurs et les consommateurs. Ce d'autant plus que d'aucuns redoutaient une certaine flambée des prix au sortir de cette crise. Mais plus de peur que de mal! Les prix, affirment les commerçantes interrogées, demeurent les mêmes. Le kilogramme de capitaine s'offre toujours à 2 800 francs chez les détaillants, la dorade à 2 500 francs le kg, les autres variétés s'obtiennent à 2 000 voire 1 500 francs. Les mullets et la sardine se vendent à partir de 1 000 ou 2 000 francs.